

Notre cérémonie de l'armistice à l'avance au monument aux morts de Vic sur Aisne

La semaine dernière, le vendredi 7 novembre 2014 à 11 heures, les élèves du CE1 au CM2 et la classe de CLIS de Vic sur Aisne sont allés au monument aux morts pour commémorer l'armistice. Monsieur Spanu et Monsieur Gendre avaient proposé à Monsieur Le Maire de réaliser une cérémonie le 7 novembre pour que tous les élèves soient présents. Mr Ruelle a accepté et il a organisé la cérémonie.

Quand les classes sont arrivées, Mr Le Maire, des anciens combattants, quelques parents et des personnes de l'Association Soissonnais 14-18 étaient là. Mr Ruelle a fait un discours pour expliquer le déroulement de la cérémonie.

D'abord, une musique a marqué l'ouverture de la commémoration.

Puis, trois élèves de chaque classe ont déposé une fleur devant le monument aux morts.

Après une minute de silence en souvenir des soldats morts, des élèves ont lu les noms et prénoms des soldats "morts pour la France" de Vic sur Aisne qui sont sur le monument. Ensuite, des élèves ont lu des textes écrits par des poilus sur leur vie pendant la première Guerre Mondiale.

Tout le monde a chanté la Marseillaise.

Il y a eu une musique pour montrer la fin de la cérémonie.

Enfin, tout le monde est allé partager le verre de l'amitié offert par la Mairie.

La classe de CE2 CM1 de Vic sur Aisne

